



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Inician conciertos de *Música de Fin de Mes*

28 MAR 2008



La pianista Sara Feterman durante una clase en la Etapa Básica de Música.

Este sábado 29 de marzo la Etapa Básica de Música de la Sede de Occidente, da inicio al proyecto *Música de fin de mes* con el concierto de piano a cuatro manos que estará a cargo del Dúo Feterman.

Este concierto se realizará a las 6:00 p.m. en las instalaciones de la Etapa Básica ubicadas en el cantón de Palmares.

El Dúo Feterman es un Grupo de Música de Cámara integrado por las pianistas Sara y Gertrudis Feterman, profesoras de la Escuela de Artes Musicales y de la Etapa Básica de Música.

Este dúo comparte el interés por difundir composiciones para dos pianos y arreglos para cuatro manos con un repertorio de música clásica, contemporánea y latinoamericana.

En esta ocasión la programación estará compuesta por interpretaciones de obras de los compositores W.A. Mozart, Claude Debussy, George Bizet, así como del compositor cubano Ignacio Cervantes y de los compositores costarricenses José Joaquín Vargas y Carlos Escalante.

Música de fin de mes es un proyecto que pretende extender la cultura musical a la zona de occidente, por medio de conciertos que ofrecen profesionales de diferentes disciplinas musicales. Los conciertos se realizan los últimos sábados de cada mes tanto en Palmares como en San Ramón.

[Grettel Rojas Vásquez.](#)

Periodista Sede de Occidente

grojas@so.ucr.ac.cr